Schon nach meinem 4 wöchigen Praktikum, das ich während meiner 2-jährigen schulischen PTA-Ausbildung absolviert habe, hatte ich mich entschieden, mein praktisches halbes Jahr auch in der Medicon Apotheke Röthenbach zu machen. In diesen 4 Wochen habe ich vieles gelernt, was mehr und mehr Spaß gemacht hat und damit mehr Interesse an dem Beruf geweckt hat. Der schulische Teil hat in der PTA-Schule in Nürnberg stattgefunden, die Labor Fächer waren meine absoluten Favoriten. Während meiner Prüfungsphase mit 10 Fächern wurde mir viel Hilfestellung gegeben. Wenn ich etwas nicht verstanden habe oder es nochmal erklärt haben wollte wurde das gerne gemacht und sich viel Zeit genommen. Nach der bestandenen Prüfung war nun das halbjährige Praktikum an der Reihe. Ich war schon gespannt, wie es wohl werden würde, das Gelernte im Praktischen anzuwenden. Das war auch gar nicht so einfach, da man auf manche Situationen noch nicht vorbereitet war. Durch die Hilfe und Tipps meiner netten Kolleg:innen konnte ich viel Neues dazu lernen und viele Situationen selbst meistern. Die vielen Schulungen, die uns zur Verfügung gestellt werden helfen uns, unser Wissen noch mehr zu erweitern, was nach der Ausbildung auch sehr hilfreich war und immer noch ist. Ich bin momentan in unseren beiden Apotheken tätig (MEDICON Röthenbach und Nürnberg-Fischbach), was auch für Abwechslung sorgt. Durch die verschiedenen Erfahrungen der Kolleginnen und dem vielfältigen Austausch immer mehr Wissen mit sich bringt. Von der Medicon Apotheke als Arbeitgeber bin ich absolut begeistert und freue mich auf die weitere Zusammenarbeit. Ich bin froh ein Teil dieses Teams sein zu dürfen!

Selin Berkil